

EN RAYON**«La constante macabre»,
d'André Antibi**

Aucun éditeur n'a voulu de ce livre dérangeant. André Antibi l'a donc publié tout seul. Cet agrégé de mathématiques, directeur de l'Institut de recherches pour l'enseignement des mathématiques (Irem) de Toulouse, dénonce un dysfonctionnement du système éducatif : sous la pression de la société, les enseignants, souvent inconsciemment, ont tendance à jouer les sélectionneurs, et sont ainsi à l'origine de l'échec scolaire artificiel d'une proportion d'élèves. Ce qu'André Antibi appelle «la constante macabre». Un livre courageux, salutaire. Et qui a le mérite d'être clair, accessible à tous.

«La constante macabre», d'André Antibi. Math'Adore. 15 €.